いいだ人形劇フェスタ 2022 への参加を楽しみにされている皆さま。開催二週間前という時期になって大変心苦しいのですが、残念なお知らせをしなければなりません。

ここ数日、南信州圏域(飯田下伊那地域)においても新型コロナウィルス感染症の感染者が驚くほどの勢いで増加しております。飯田市だけで連日 100 人を超える感染が確認されるというのは、未だかつてない事態です。7 月 20 日、長野県は全県に「医療警報」を発出し、飯田市も含めたほとんどの地域で県独自の警戒レベルを「4」に引き上げることを発表しました。

実行委員会では、4月に行われた総会において、フェスタ 2022 の感染症対策方針を議決いたしました。そこでは、フェスタの開催について、南信州圏域の警戒レベルが「4」となった場合、観客を飯田下伊那地域在住の方に限定するということになっております。これは、フェスタに参加することで生じる感染リスクを極力抑えたいという想いから策定されたものです。

今回の急激な感染拡大を受けて、実行委員会として、総会決議に則り、フェスタ 2022 の観客としての参加を南信州圏域(飯田下伊那)在住(通勤通学を含む)の方および基本参加登録した劇団(上演参加劇団・観劇参加劇団)の方に限定することを決定いたしました。他地域の皆さまには大変申し訳ないのですが、地域の状況と、地域内外での感染リスクをできる限り回避したいという趣旨、多くの方にとって大切なフェスタを将来に向けて繋げてゆきたいという想いをご理解くださいますようお願い申し上げます。

南信州圏域外にお住まいで、基本参加登録をされていない方が既にお買い求めいただいた 有料公演チケットは、お支払い時の各手数料なども含め返金をさせていただきます。 返金には、発行済チケットをお返しいただく必要がありますのでご了承ください。手続き の方法につきましては、別紙をご覧ください。

フェスタ 2022 開催に当たっては、当然のことながら基本的な感染対策を行うとともに、全国から参加される人形劇団の皆さまには毎日の抗原検査と体調の報告を行なっていただくなどの対応を今一度確認し、徹底して行って参ります。

多くの方にご迷惑をお掛けする決断に至りましたことを、心よりお詫び申し上げるとともに、皆さまのご理解と、今後も繋がってゆくいいだ人形劇フェスタへのご支援ご協力をお願い申し上げ、お知らせとさせていただきます。

2022 年 7 月 22 日 いいだ人形劇フェスタ実行委員会 実行委員長 原田雅弘